
COLEGIO DE FISICOS DE COSTA RICA 
JUNTA DIRECTIVA 

Acta 332 
 

Fecha: 21 de Junio de 2023 
 

Presentes Cargo Ausentes con 

Excusa 

Ausentes sin 

Excusa 

Erick Mora Ramírez Presidente Presente  

Bryan Francisco Hidalgo 

Delgado 

Vicepresid

ente 

Ausente  

Marco Antonio Rodríguez 

Jirón 

Secretario Ausente  

Gerardo Noguera Vega Tesorero Presente  

Aris Nicola Barbieri Cavallini Vocal 1 Ausente  

José Pablo Valverde Mora Vocal 2 Presente  

Leopoldo Esquivel Alvarado Vocal 3 Presente  

Heidy Gutiérrez Garro Fiscal Ausente  

 
La sesión se inicia a las 19h05 
 
Agenda: 

1. Lectura y aprobación de la agenda 
2. Lectura y aprobación del acta 331 
3. Envio cartas a directores de las escuelas o departamentos de física 
4. INTECO 
5. Incorporacion Allen Rigioni 
6. Estados de cuenta miembros 
7. Proceso Cobros judiciales 
8. Varios 

 
 
 

 
1. Lectura y aprobación de la agenda 

 
Se aprueba la agenda.  
 

 
Resultado de la votación: 5 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 5 a favor, 0 en contra 



 
 

Se desconecta Leopoldo Esquivel a las 7:15.  

 

2. Lectura y aprobación del acta 331 

 

Se votan las actas 329 y 330 para ser aceptadas.  

 

Resultado de la votación: 5 a favor,0 abstención, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 5 a favor, 0 abstención, 0 en contra 

 

 Se incorpora Bryan Hidalgo a las 7:20.  

3. Envio cartas a directores de las escuelas de física  

 

Erick comenta que las cartas a las diferentes entitades ya fueron enviadas. 

Por un problema con la firma de Marco Rodriguez, la carta a la escuela de 

física de la UCR fue firmada por Erick.  

Erick menciona que se le enviara la carta al CONARE. Gerardo menciona la 

opción de mandárselo al SINAES y CONESUP.  

Erick menciona hacer la consulta con la FECOPROU para ver si se hace 

una comisión para abordar el tema en conjunto.  

Erick menciona con Gerardo la opción de rotar la sede de la asamblea 

general.  

La escuela de fisica respondio, que reenviaría la carta a sus docentes. Por 
otro lado, la escuela del TEC ha pedido una reunión con la junta directiva.  

 
4. INTECO 

 
Gerardo Noguera explica la situación en la que eventualmente decidio dejar de ser 
el representante del COFIS debido a que interferia con su labor diario. Gerardo 
solicito que al INTECO que solicitara un nuevo representante en el COFIS. Se 
propone publicar el en la pagina y el chat del colegio la opción de ser el 
representante.  
Erick se compromete a responder el correo a INTECO.  
 
Gerardo explica que las reuniones son usualmente mensuales. Gerardo explica que 
la participación es de la interpretación de y tropicalización de distintas normas.  
 

 
 



5. Incorporación Allen Rigioni Prado 
 
Erick muestra los documentos del participante a ser agremiado.  
 
En los documentos no se muestra que el señor Alle Rigioni, si bien tiene un 
bachiller en ciencia, mas no en física. Ademas el titulo no tiene el 
reconocimiento de CONARE.  
 
Por esto mismo, no se puede proceder con agremiar al solicitante.  
 
Leopoldo menciona que si bien, no se le puede aceptar, se le puede 
aconsejar sobre los procedimientos a realizar.  

 
 

6. Estados de cuenta miembros  
 
Erick menciona que el proceso de conseguir y poder llevar a la pagina los 
datos de inactividad y morosidad, se planea que sea para Junio. El corte es 
del mes de Marzo.  
 
Bryan menciona que hay que considerar el error humano por parte de la 
contaduría y revisar bien los datos que se tienen.  
 
Entonces se propone publicar a nivel interno la lista para que los 
agremiados puedan verificar si están o no al día. 
 
Leopoldo propone mas bien publicar a aquellos que se encuentran al día, y 
disculparse por antemano si alguien no esta en ella que si esta al día. 
Posteriormente se publica a aquellos morosos.   

 
 

7. Proceso de cobros judiciales 
 
Las personas que no se lograron poner al dia, se pondrán en proceso de 
cobro judicial.  
 
Gerardo muestran un ejemplo y explica el proceso de cobro judicial.  
 
 

8. Varios 
 
 
Erick propone pasar las reuniones de la junta directiva a los martes en la noche.  
  

 
Por otro lado, se menciona también de hacer el ejercicio de la carta con el 
IMN, y que de esta forma se agrupen y se hagan los comités respectivos de 



los meteorólogos. Entre esto se menciona la posibilidad y los beneficios de 
hacer un reglamento del uso y la aplicación de la meteorología.  
 
Bryan pasa el informe de la FECOPROU.  
Por el momento estamos esperando la respuesta de la FEIASOFI, en caso 
de que alguien pueda ir al congreso. Gerardo menciona que se podría hacer 
una partida para este caso, pero hay que esperar al día de hoy. 
Eventualmente en el caso se propone hacer una partida para participación. 
Erick menciona que se podría crear la partida.  
 
 
 

 
La sesión se cierra a las 20:46 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Firma Secretario 
Colegio de Físicos de Costa Rica 

Firma Presidente 
Colegio de Físicos de Costa Rica 
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